

EL PERIÓDICO

En la capital 10 cts. semanales

PARA TODOS

AÑO V — — NUM. 1.328
DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales

REDACCION y ADMINISTRACION
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Desde no tenemos correspondencia 75 céntimos al mes

Alicante: Lunes 16 Agosto 1915

Pagos por adelantado

Real Orden Circular

Excmo. Sr.: El Rey (q. D. g.), de acuerdo con el Consejo de Ministros, se ha servido conceder prórroga hasta el día 30 de Septiembre próximo para que los individuos del cupo de filas y del de Instrucción acogidos a los beneficios de la reducción del tiempo de servicio en filas, puedan efectuar el abono del plazo o plazos que hubieren dejado de satisfacer, haciendo presente al efectuarlo a los del reemplazo de 1913 que deben abonar el tercero de su cuota antes de la fecha indicada.

De Real orden lo digo a V. E. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid 12 de Agosto de 1915.

Echagüe

Sr.

De toros

LA NOCTURNA

Con una entrada estupenda se verificó el sábado la primera novillada nocturna.

La plaza presentaba un aspecto magnífico.

El presidente D. Pedro Olmedo se retrasa y al aparecer en el paleo presidencial es saludado con una bronca.

Los toros fueron mansos y huidos, no respondiendo ni a su bonita presencia ni al dinero que han costado.

El primero dió un susto al Chico del Cajón, sin que éste, afortunadamente sufriera deterioro alguno en su físico.

Corchaito, capote al brazo, recorta al bicho, parándole los pies y oyendo el muchacho muchos aplausos.

Guerra prende dos pares, uno malo y otro aceptable. Cajón, uno bueno y Pardito acaba el tercio.

El toro, que tiene sueño por lo visto, se harta de saltar al callejón, buscando la salida.

Estando el toro en estas condiciones pasa a entenderse con él «Corchaito».

Hace una faena el muchacho tendiendo siempre a sujetar al bicho, y cuando encuentra ocasión, entra a paso de banderillas y deja una corta

que tira al manso patas arriba, oyendo Corchao una gran ovación, y concediéndosele las dos orejas de la víctima.

Al segundo, manso también, intenta veroniquearlo Evaristo Delgado, pero el toro no está para floreos y huye de su sombra.

Por fin Delgado consigue pararlo y se le ovaciona.

Corchao también oye palmas en este tercio.

Un par bueno de «Estacioneta», medio de Castizo y otro medio del primero, haciéndose pesado el tercio porque el toro se pasa la velada saltando el callejón.

Delgado, luchando con la mansedumbre del bicho, comienza con unos pases superiores y hace una buena faena para dejar una hasta la bola que hace polvo al toro.

Ovación y las dos orejas.

El tercero, después de veroniqueado por Corchaito y hacerle algunas filigranas Delgado, coje el primero los palos y clava: primero medio contrario, otro bueno sin apretar, y otro superior.

No hay un capote que domine al novillo y este se hace amo del cotarro.

Con precauciones le pasa Corchaito, y deja un pinchazo, una delantera, otro pinchazo, otro y descabella a pulso.

Delgado veroniquea muy bien al cuarto y último de la noche. Muchas palmas.

El toro se emplaza y llegándole a la cara con riñones, es superiormente pareado por Castizo y Metrallero que oyen una ovación formidable.

Comienza Delgado con dos pases con la izquierda buenos; pero ocurre como en el anterior y el toro domina a la gente del ruedo.

Sufre el diestro un desarme, pincha en hueso, un sablazo más y el toro se acuesta aburrido.

Enhorabuena a la empresa por el negocio, pues tengo entendido que los accionistas se han repartido más de 200 pesetas por acción.

EN ORIHUELA

Con regular entrada, se lidian ocho toros de Yagüe, para Cantaritos, Cantillana, Olmedito y Corchaito II.

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 5, 2.º.—ALICANTE

A. Serra Quesada MEDICO ESPECIALISTA en enfermedades del PECHO, ESTOMAGO, HIGADO E INTESTINO. Exalumno interno por oposición del Hospital General de Madrid en las clínicas de los Doctores Matinevillita y Huertes. Tiene establecida su consulta PARTICULAR ECONOMICA de 9 a 12. Consulta PUBLICA GRATUITA en Torrijos. 69 de 4 6.

Primero.—Cantaritos que tiene en Orihuela un cartel bien cimentado, instrumenta unas superiores verónicas que se aplauden justamente. Sale empitonado, sin más consecuencias que un descosido en la taleguilla.

El toro se declara buey y a fuerza de acosarlo admite tres varas de Isabelo y Estacioneta.

En quites oyen muchas palmas, Cantaritos y Corchao, sobre todo uno de Angel muy artístico y otro del segundo que acaba de rodillas.

Dos pares superiorísimos de Almendro y uno y medio de Estacioneta.

Cantaritos, con un derroche de inteligencia, da un pase monumental y un molinete de emoción, sigue su faena de cerca y concienzuda, que termina con una en la cruz que hace innecesaria la puntilla. Ovacionaza.

Segundo.—Manso. Cantillana le para los pies con una larga afarolada que es una preciosidad.

Se consigue que tome las varas de reglamento, haciendo muy artísticos quites Cantillana y Olmedo.

El mansote es bien pareado por Castizo y Metrallero.

Juanito Cantillana, comienza con un estupendo molinete y hace en resumen una gran faena emocionante, hasta que se apodera del manso. Un pinchazo superiorísimo, otro molinete en la misma cuna y luego entrando como los grandes maestros, una que acaba con el bicho. Ovación.

Tercero.—Olmedito se luce con el capote oyendo palmas continuas.

(¿Porqué no toreará en Alicante este año Olmedo?)

El bicho, manso como sus hermanitos, aude a los de aspa a fuerza de

ruegos, tomando tres puyazos por casualidad.

Olmedo coje los palos, y sin que el toro haga nada por él, clava dos veces, cerrando el tercio Cajón con medio par.

El toro está quedado y Olmedito lo trastea con inteligencia, dando superiores pases de cabeza a rabo. La faena es valiente, y a toro parado clava media, un metisaca sin que el toro ayude, un pinchazo bueno y una que acaba con el manso.

Muchas palmas al chico.

Cuarto.—Corchaito es aplaudido al recortar capote al brazo. Un buen puyazo de Estacioneta y un quite que se aplaude a Corchao.

El Chico del Cajón sufre una aparatosa cogida que nos horroriza a todos, haciendo Cantaritos un gran quite que se ovaciona con frenesí.

Cajón resulta ileso por fortuna.

El presidente ordena que se retire y se arma un broncazo fenomenal, quedando por fin Cajón en el ruedo.

Otro puyazo de Estacioneta cayendo con peligro y otro gran quite de Cantaritos. Isabelo acaba con un gran puyazo.

Este toro es el mejor de la tarde.

Un par de Morito, uno superiorísimo de Cajón, otro del primero y otro archisuperior de Cajón al hilo de las tablas. (Gran ovación al Chico).

Corchao hace una buena faena de muleta, arrodillándose una vez en la cara y adornándose. Clava una hasta la bola y el toro rueda. (Ovación grande.)

Quinto.—Manso perdido. Salta al callejón buscando la salida.

Cantaritos es aclamado por el pú-

En plena Guerra Europea

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

blico al veroniquear. Una vara de Angelillo y asoma el pañuelo rojo.

Tuestan al morlaco Almendro y Metralla.

«Cantaritos» tantea al bicho que est áreservón y difícil, y se cuela que es un primor. El muchacho valiente, lucha con el bicho que está imposible de manejar; dos pinchazos buenos y una mojándose los dedos que hace polvo al buey.

Sexto.—Cantillana oye un delirio de palmas toreando por verónicas, navarras y demás repertorio.

Sobre todo dos verónicas y una media tan estupendas, que ni en sueños las dan los fenómenos que cobran 2.000 duros.

Un puyazo de búten, de Angelillo y al quite Cantillana: un quite doble precioso, monumental, que se premia con una ovacionaza.

Otro puyazo bueno de Chiquito y otro quite recontra monumental de Olmedito. Ovacionaza.

Un puyazo más, y pasa a manos de Castizo y Metralla que parean superiormente.

Cantillana, solo, realiza una faena estupenda, innenarrable, metido entre los pitones y derrochando valor y arte. El chico se crece y juega con el toro, haciendo preciosidades.

Da pases de pecho monumentales, de cabeza a rabo estupendos, en redondo colosales. Y todo con una serenidad pasmosa. El público le corea con olés continuamente y la emoción no tiene límites. Iguala, y entrando recto y acostándose en el morrillo clava la espada hasta el puño, siendo la ovación estruendosa.

El toro lucha con la vida y tarda a acostarse, desluciendo la faena de Juanito. Este intenta descabellar a pulso cuatro veces sin acertar, hasta que lo consigue.

Son las siete menos cuarto y no quiero perder el tren; entrego los trastos de escribir a mi reserva, para que me mande mañana los datos de los dos toros últimos y salgo de la plaza para regresar a Alicante.

CAMELO

De la guerra

PERDIDAS DE SUBMARINOS

La agencia Stefanie dice que los partes austriacos afirman que la marina italiana ha perdido los sumergibles «Nautilus» «Nereide» y otro cuyo nombre se ignora.

El «Nautilus» no ha sufrido daños y presta servicios con regularidad.

El «Nereide» se cree que permanece en el fondo del mar por el mal funcionamiento de algún aparato.

BOMBARDEO DE MONFALCONE

Viena.—Un tren blindado, de nacionalidad austriaca llegó ayer noche hasta la entrada de la estación de Montfalcone, bombardeando la infantería del enemigo.

LA GUERRA EN EL MAR

Oficial.—Informes recibidos hoy detallan el hundimiento del submarino austriaco U. 3.

El día 12 a las ocho de la mañana, un crucero auxiliar atravesando el Adriático interior, fué atacado por el sumergible, pero logró escapar mediante hábil maniobra, esquivando dos torpederos que lanzó el submarino.

El crucero atacó al submarino sin lograr hundirlo.

Una escuadrilla de torpederos italianos acompañados del torpedero francés «Bisson», fué enviada en persecución del sumergible.

En la mañana del día 14 el «Bisson» encontró al sumergible averiado y le hundió a cañonazos, salvando y apresando a la tripulación.

EN LA FRONTERA SERBIA

Berlín.—Dos cuerpos de ejército austro-alemanes han tomado posiciones a lo largo de la frontera.

Todo hace presumir que se inicia una nueva y enérgica ofensiva contra Serbia.

DICE EL GOBIERNO FRANCÉS

Durante la última noche hubo un recíproco bombardeo que adquirió gran violencia en Artois, sector de Souchez, de Roclikourt y en Champchampagne Tortín de Beausejour y Lorena, región de Lentray Reillon.

Entre el Olse y el Aisne hicimos saltar una mina al Norte de Puiselín y ocupamos posiciones enemigas después de violento combate cuerpo a cuerpo.

En Argona continúa la lucha de bombas y petardos. Igual ocurre en la región Fuente de los encantos.

En los Vosgos, región de Feye, una mina alemana hizo explosión en la costa 606 al Sur de Lusso, sin causar daños ni bajas.

Un grupo de diecinueve aviones ha bombardeado los parques y depósitos alemanes en el valle de Spada.

Se han lanzado ocho granadas sobre objetivos determinados.

RUMANIA SE PREPARA

París.—Rumania no cesa de fabri-

La Guía de Alicante

ANGELES, 9.—Oficinas (Anuncios de 9 a 7.
Colocaciones de 3 a 7.

Agencia de anuncios, reclamos, propagandas comerciales, anuncios económicos en periódicos, transparentes, carteles prospectos, teatros, Esquelas de defunción y de aniversario, etc.

COLOCACIONES

Chico se ofrece para el comercio o botones.

Dinero ganarán en su pueblo siendo representante de esta agencia. Buenas comisiones.

Criadas, cocineras y nodrizas hacen falta.

Se traspasa en sitio céntrico, establecimiento.

En la carretera de San Vicente se alquila chalet.

Todo lo que V. desee hallará solución en esta casa.

Gramófono seminuevo se vende mitad de valor.

Estudiantes pobres, hacen falta 2, para famulos de un colegio.

Criado para la limpieza en colegio falta.

Escribiente para notaría falta, indispensable buena letra.

¿Que desea V. vender? ¿Que desea V. comprar? Acuda a esta agencia.

Chicos para botones y reparar prospectos faltan.

Anúnciese V. en esta sección. Gran economía.

Buen resultado. Para trabajos de oficinas, o contabilidad se ofrece joven por horas.

Esquelas mortuorias y prospectos se encarga de repartirlos esta agencia con gran economía. Consultad antes de encargarlos.

Colocación a vuestro gusto obtendréis pronto visitando esta agencia.

car municiones y material de guerra.

El ministro de la Guerra pedirá al Parlamento un nuevo crédito consistente en cien millones de pesetas, destinadas a las necesidades del ejército.

UN TRANSPORTE A PIQUE

Constantinopla.—El gobierno turco en reciente comunicado hace público que un sumergible alemán ha echado a pique en el mar Eger un transporte inglés, conduciendo un buen contingente de tropas australianas con destino a pelear contra los turcos en Gallipoli.

NOTICIAS

AMA DE CRIA.—Se ofrece para criar en su casa una joven de 28 años, leche de nueve meses.—Razón Calle de la Fábrica, 6 bajo.

Nuestro querido amigo el competente Procurador de los Tribunales D. José Pastor Rico, nos participa en atento B. L. M. haber trasladado su despacho a la calle de Muñoz, número 4. 2.º

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra redacción a nuestro estimado amigo don Vicente Alvarez, pedáneo de Hondón de los Frailes, quien ha venido acompañado de sus bellisimas hijas Antonia, Remedios y Hortencia, y su hijo político don Elias Garcia.

Regresaran mañana mismo al referido pueblo.

Bienvenidos.

COCINA ECONÓMICA

Comida para mañana día 17.

Arroz con garbanzos, carne y patatas.

CARIDAD.—Llamamos la atención de todas aquellas personas que gocen con remediar las desgracias ajenas, acerca de la crítica situación que atraviesa la Profesora en partos D.ª Isidra Muñoz, quien debido a que se encuentra cinco años postrada en cama, minada su salud por una enfermedad, no puede ejercer su profesión. Asi es, que esperamos de esas personas ayuden a hacerle más llevadera la situación.—Doña Isidra habita en la calle de los Platos, núm. 7.

SOBRE EL MERCADO

Vecindario agradecido

Los vecinos de la calle de Méndez Núñez, están recogiendo firmas en un mensaje dirigido al director del importante periódico madrileño «La Tribuna», en el que, después de agradecerle la campaña iniciada en favor de Alicante, pidiendo sean cumplimentados los acuerdos tomados por la Junta Provincial de Sanidad, para que desaparezcan de aquel sitio los mal olientes barracones que constituyen el Mercado, le suplican, insista hasta conseguir del ministro de la Gobernación envíe un delegado, que compruebe cuanto sobre aquel asunto se viene diciendo.

Creemos que, como es de justicia, vendrá el citado delegado, y entonces podrá ponerse en claro el por qué de ciertas oposiciones y campañas por parte de los liberales, para que se haga justicia a los clamores de la opinión, justamente indignada por el anormal estado de cosas que aquí se vienen sucediendo.

SE NECESITA

un muchacho listo con jornal diario, para la venta de flores.

Razón.—Castañas 22-1.º

Las crucíferas gigantes japonesas

Entre las más fenomenales producciones vegetales pocas, sin duda igualarían a las más monstruosas raíces de algunas variedades del *Raphanus Sativus*, que con el nombre de aikons se vienen cultivando de tiempo inmemorial en el imperio del Sol naciente, que con poética frase se designa el Japón.

Monstruosas son algunas de estas plantas, con bulbos de 15 a 20 kilogramos, como fueron los que en 1911 presentó M. de Nator causando la admiración de los visitantes a la exposición de crisantemos de París, y más en la del siguiente año, cuyas fenomenales proporciones valieron al referido profesor la medalla roja de que el jurado le otorgaba.

Si en Europa los Daikons constituyen una novedad, en el extremo oriente, donde su cultivo se remonta a la más lejana antigüedad, son tan comunes que sería incomprensible prescindir de los mismos, ya que difícilmente podría sustituirse con otros vegetales para llenar las necesidades que ellos satisfacen en la economía doméstica y en la ganadería.

Especialmente para esta última explotación son insustituibles, pues el recurso alimenticio que ofrecen, especialmente en invierno, no tiene equivalente.

Se ha comparado el valor nutritivo de los Daikons con los nabos, zanahorias y rábanos, que cultivamos en Europa, pero el análisis de estos productos acusa la superioridad incontestable de la raíz japonesa bajo el punto de vista alimenticio. Basta ver en las célebres tablas del químico Zolfa las riquezas de los tres productos arriba indicados en proteína y materias grasas y comparadas con los Daikons para convencerse de la notable superioridad de estos.

En efecto, la col-rábano, en las tablas del químico aludido acusan, 2 por 100 de proteína y otro tanto para las zanahorias y solamente 0.80 para los nabos, en tanto que la proporción de proteína en las raíces de las crucíferas japonesas llega al 8 por 100.

Aparte de esta riqueza el valor efectivo nutritivo que el la col-rábano es de 7.70 por 100, 8.80 en la zanahoria y de 15.80 en los rábanos: en las Daikons llega al 30.50 por 100, comprobándose tanto su influencia en la alimentación de las vacas lecheras que éstas, cuando consumen Daikons, producen leche abundante y sabrosa, sin los gustos característicos de los rábanos que tanto perjudican la venta de aquella.

Numerosas son las variedades de

Daikons, tanto por su producción como por su forma. Sin pretender describirlas, señalaremos las variedades más sobresalientes de que tenemos noticia en nuestro país.

Entre las tales ocupa el primer lugar la Li-Pa-To, de forma evóidea, con hojas abundantísimas, y producciones cuyas raíces, comprobado por cultivadores españoles, alcanzan de 12 a 14 kilogramos.

El Ko-Ro de raíces de forma alargada, con pesos comprendidos entre 4 y 6 kilogramos y de gusto muy delicado. Algunas raíces alcanzan cerca de un metro de largo.

El Ko-Ri-Ki es de forma semejante al anterior, con pesos sensibles inferiores; pero tiene en cambio la condición de la calidad en el gusto, que se considera superior.

Además de las tres variedades, arriba mencionadas, se señalan como muy notables la Sakurajina, comparada al Li-Pa-To por su forma y tamaño, así como por su producción, que en algunas regiones japonesas cultivan perfectamente.

También es muy notable la Nerina de fruto alargado, de grandes rendimientos en hojas y raíces muy sabrosas.

Una de las características que más han llamado la atención al hacer ensayos de los Daikons en nuestro país la revista agrícola de Barcelona «El cultivador moderno», por cuyo sólo motivo se considera remunerador el cultivo, lo manifiesta el abundante ramaje que proporcionan todas las variedades, constituyendo un alimento verde para el ganado, de primer orden, pues así sin

exagerar puede decirse que se las ve crecer.

Efectivamente, en nuestros ensayos pudimos observar que al arrancar las hojas más desarrolladas cada tres o cuatro días, siempre podían obtenerse de nuevo transcurrido dicho tiempo, las cuales comían ávidamente no sólo toda clase de ganados, sino las aves y conejos domésticos.

A partir de la primavera y hasta el otoño y principios de invierno la siembra de estas plantas puede efectuarse, no exigiendo otros cuidados que asignarlos con preferencia tierras sustanciosas y ligeras y preparar la tierra dándole una labor profunda, ya que está reconocido que esta condición, con los abonos, influye notablemente en la obtención de bulbos desarrollados.

La distribución de estiércoles en abundancia tampoco ha de ser olvidada; sobre todo, nada influye tanto en el desarrollo extraordinario de Daikons como esparcir nitrato de sosa cuando ya están bien nacidas las plantas.

La repetición de los gradeos para extirpar las yerbas adventicias y facilitar el desarrollo de los Daikons, es otro de los cuidados que reclaman.

En todos los terrenos apropiados, el cultivo de estas plantas permite una cosecha suplementaria sembrándose a partir del mes de Agosto: en estas condiciones, enterrada la siembra tan pronto al estado de la tierra o una lluvia lleve el ténpero requerido para la siembra, permitirán obtener una cosecha suplementaria de 30 o 40 mil kilogramos de raíces tiernas y sabrosas, aparte de una

cantidad importantísima de hojas, cuya explotación para el alimento de los ganados y aves resulta sumamente lucrativa.

Un trabajo aparecido en una de las principales revistas agrícolas francesas, señalando el valor de los Daikons, es sobre todo para los ganaderos, nos inspiró el tratar de averiguar si merecía de los cultivadores españoles, que sabíamos le ensayaron, igual apreciación, y podemos deducir que numerosas, sino todas, han sido las apreciaciones favorables a este nuevo elemento de cultivo.

Modestos ensayos llevados a cabo por nosotros, nos han confirmado también el recurso que pueden ofrecer los Daikons, sobre todo cuando para cada terreno y clima se haya llegado a determinar las variedades que le son más adecuadas.

Llegados al completo conocimiento de las actitudes especiales de los tipos diferentes de esta familia de crucíferas y de la técnica más apropiada para su máxima producción, estos vegetales podrán con más seguridad que otros llevar la abundancia a muchas explotaciones agrícolas españolas, como la están llevando a la de otros países que los han adoptado definitivamente.

J. Clemares y Miralles

Los baños de Mar

Son causa muchas veces, de acelerar la caída del cabello, para evitarle, conviene secar muy bien la cabeza y darle una ligera aplicación de PILUHOL, que fortalece suavemente y perfuma los cabellos.

Depósitos en Alicante: Droguerías de los Sres. Reig y Romero.

car en realidades sus amorosos sueños.

Ya sabemos cómo volvió.

Apenado por no poder presentarse a su amada cual había deseado, no se atrevió a pasar ni a la vista de los muros de su morada.

Enteróse y supo complacer que no la había perdido.

Nada más pudo averiguar, ni comunicarse con ella pudo ya.

Las puertas del calabozo al cerrarse tras él pusieron entre Vasco y doña Inés un muro infranqueable.

Su pensamiento, empero, volaba frecuentemente a aquel palacio donde fiel le guardaba la bella amada de su corazón.

Y suspiraba a su recuerdo y pronunciaba en sueños el nombre de la mujer amada.

Tal pensamiento, sin embargo, no era el único que le ocupaba.

Había obtenido que se le proporcionase una carta geográfica del Afri-

ello, sentíase atraído hacia la morada de doña Inés.

Y apenas vislumbrada sus vetustos muros, llenábase el corazón de íntimo placer.

Doña Inés, el objeto de su amor, aparecía asomada a aquella misma ventana, donde la viera el primer día.

Era que también le amaba ella a él.

¿A qué hacer la historia de sus amores?

Empezaron por trocar casi imperceptibles señas.

Luego se encontraron un día en la calle.

Otro día oyeron juntos misa en la parroquia inmediata.

A doña Inés, en el fervor del rezo hubo de caérsele el libro de oraciones.

Recogiólo apresuradamente Vasco, y lo puso sonriente en sus manos.

Cuando, llegaba la noche, fué doña Inés a hacer sus oraciones y abrió



PLAZA DE TOROS

de Alicante

Extraordinaria Corrida

Para el domingo 22 de Agosto de 1915

en la que se lidiarán,

6 bravos y escogidos

novillos-toros, 6

de la renombrada ganadería de don G. López Quijano en la que tomarán parte los conocidos y valientes novilleros,

J. F. (Cocherito de Madrid)

Angel Herrero (Cantaritos)

Y

Juan Solís (Cantillana)

con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

Entrada general, 1'50 cts.

Media entrada para señoras niños y militares sin graduación 1 pta.

Las puertas de la plaza se abrirán a las 2 y la corrida empezará a las 4 y media de la tarde.

Espectáculos

TEATRO VERANO

Compañía de opereta y zarzuela cómica dirigida por Paco Tomás y Francisco Sánchez.

Función para hoy:

A las 7'15, sección sencilla

«Ninón»

A las 10, sección popular

«El Conde de Luxemburgo»

Butacas, 1 pta. General 30 cts.

CINE-SPORT

Secciones permanentes de cine todas las noches, desde las 7 y media en adelante.

Preferencia 15 cts. General 5 id.

TEATRO NUEVO

Gran función cinematográfica para esta noche desde las 7 en adelante.

Preferencia 15 cts. General 5 id.

Un fenómeno

Modesto Pérez Vidal, joven de 17 años, siente grandes deseos de cortar orejas de bureles ganadas en buena lid en los circos taurinos; pero ayer fué presa de tal fiebre taurómaca su calenturienta imaginación, que sacó el albo moquero y se puso a veroniquear, estilo belmontino, a un guardia de Seguridad.

Más el muchacho se arrimó tanto, que el referido guardia le cogió, presentándole en la Inspección de Vigilancia.

Los belicosos

Rafael Climent Selles y Luis Gadea Rubio, vecinos los dos de esta capital, se encontraron en el paseo de Gomiz y poca simpatía les debían inspirar sus respectivas personas, porque se liaron a mamporros, siendo precisa la intervención de dos guardias del Cuerpo de Seguridad.

Tanto uno como el otro fueron asistidos de arañazos en el físico por los médicos de la Casa de Socorro.

¡Se pue vivir!

Con el calor sofocante que hace se pone uno la «mar» de «fresco» e irresistible.

Cualquier cosa, la más insignificante, le pone a uno de un humor que se lo llevan los diablos.

Esto se debía decir Teresa Corbí Domenech, quien sin causa que lo justificase se puso a blasfemar en la vía pública.

Gaona, cogido

San Sebastián.—En la corrida celebrada el pasado sábado en esta capital, y al entrar a matar el diestro Gaona fué cogido aparatadamente por el bicho, siendo recogido por las asistencias y conducido a la enfermería, donde los médicos le han apreciado numerosas contusiones por todo el cuerpo.

Joselito, que era el otro diestro que con él alternaba, estuvo monumental toda la tarde, cortando por sus valientes y artísticas faenas, las orejas del toro tercero y quinto.

Obra caritativa

Un caballero, cuyo nombre no publicamos por negarse a ello el interesado, nos ha entregado tres pesetas, al objeto de que las invirtamos en bonos de la Cocina Económica y los repartamos entre los pobres.

En nombre de los favorecidos damos las más expresivas gracias al donante.

Teatro de Verano

Está visto que la empresa del Verano no repara en gastos ni sacrificios con tal de que la compañía Paco Tomás y Francisco Sánchez, cuente con los más brillantes elementos artísticos.

Prueba de esto es el contrato que han extendido a favor de la notable tiple cómica María Revert, quien hará su debut esta noche con la conocida opereta «El Conde de Luxemburgo».

Nuestro público no necesita de estímulos cuando lo que se le ofrece es digno de su asistencia, así es que huelga el que digamos que nuestro coliseo estival debe presentar esta noche un hermoso aspecto.

Movimiento del Puerto

BUQUES ENTRADOS

Vapor español «Cabo Ortegale», capitán Iglesias de Huelva y escalas con carga general.

Id. español «Torreblanca», capitán Vilá de Orán con carga general y 101 pasajeros.

Id. español «Aragón», c. Abril de Sevilla y escalas con carga general pasajeros.

Id. español «Pizarro», c. Boix de Tarragona con carga general de tránsito.

Id. español «Cabo Cullera», capitán Rousé de Marsella y escalas con carga general.

Id. español «Menorquín», c. Vilá de Barcelona con carga general y 67 pasajeros.

Id. holandés «Leda», capitán Wyk de Benicarló con carga de tránsito.

Polacra Goleta española «Concepción Mateo» c. Blanco de Barcelona con carga general.

Pailebot español «San Antonio», capitán Coll de Barcelona con carga general.

Laud español «San Francisco», capitán Oliva de Mazarrón con tierra para la industria.

DESPACHADOS

Vapor español «Aragón», para Marsella con carga general.

Id. español «Pizarro», para Londres y escalas con carga general.

Id. español «Menorquín» para Argel con carga general y pasaje.

Id. «Cabo Cullera» para Bilbao y escalas con carga general.

Id. holandés «Leda», para Málaga con carga general.

Polacra Goleta «Concepción Martos» para Torre Vieja con resto carga.

Imp. Hijos de J. García

Plan de Chapí, 1.—Alicante

94 Prop. Casa Maucci Barcelona

el libro para hacerlas, sorprendióla el leve ruido de un objeto que caía al suelo.

Inclinóse para ver lo que era y vió con sorpresa que era un billete.

Recogiólo y lo guardó en su seno.

Pensaba leerlo después de terminadas sus oraciones.

Mas ¿quién reza teniendo en el seno un billete que indudablemente debía de hablar de amor?

Inútiles fueron sus esfuerzos.

En vano esforzaba la voz; los labios pronunciaban las palabras que constituían la oración pero la mente no las repetía.

Fué preciso dejar el libro sobre el reclinatorio y sacar del seno el billete.

Y allí mismo de rodillas ante la imagen de la Virgen, leyó doña Inés, el primer billete de Vasco.

¡Cosa admirable!

Sin que sus labios se agitasen casi; ni una sola frase de aquel billete

La Africana 95

dejó de grabarse en la mente de la hermosa.

Otro día, cerrada ya la noche, Vasco estaba al pie de aquella ventana que tanto conocía.

Un ruido, casi imperceptible para cualquiera otro que no fuera él, llegó a sus oídos, haciéndole alzar la cabeza.

Una blanca sombra apareció en la ventana para desaparecer casi en seguida.

Y un objeto diminuto cayó a los pies del enamorado doncel.

Era la primera carta de doña Inés.

Dispensadme, lectores míos, si os he entretenido con esas pequeñeces.

Todos las conocemos de sobra.

Inútil es por lo tanto, que me detenga en explicarlas.

Bástaos saber que se amaron, que se hablaron, que se juraron amor eterno.

Y al fin Vasco partió de Lisboa, en busca de lo que necesitaba poder tro-